

Lore-Statue wird enthüllt

Festakt am Samstag im
Dinkelsbühler Stadtpark

DINKELSBÜHL (mk) - Der sagenhaften Kinderlore wird zum diesjährigen Kinderzech-Jubiläum im Dinkelsbühler Stadtpark ein Denkmal gesetzt. Die Statue wird am Samstag, 21. Mai, nahe des Musikpavillons um 14 Uhr enthüllt.

Die kleine Zeremonie ist öffentlich, teilte Maximilian Mattausch vom Festspiel-Vorstand mit.

Die Idee, zum Jubiläum 125 Jahre Historisches Festspiel einen „bleibenden Wert“ zu schaffen kam von Dr. Dr. Jörg Grein und Dr. Gerd-Rüdiger Franke, selbst aktive Kinderzecher. Grein ist Syndikus im Festspiel in der Besetzung Kallert, Franke Teil der Dorfhauptmannschaft.

Der Stadtrat hatte Ende November das Vorhaben beschlossen.